

## Article Le Progrès du 30 mars 2011

### Concert solidaire, demain, à la Bourse pour « Un bateau pour Gaza »

**D**emain, à 18 heures, à la Bourse du travail (Lyon 3<sup>e</sup>), un concert solidaire, avec témoignages, sera donné par plusieurs artistes de hip-hop, world music jazz, rap algérien (trio Bassma, Kamirouche, entre autres), afin de recueillir des fonds pour nolisier un bateau pour Gaza.

Soutenue par Stéphane Hessel, notamment, et animée par le Comité local « Un bateau français pour Gaza », basé dans le 6<sup>e</sup> arrondissement, la manifestation attend une mobilisation lyonnaise importante.

Jérôme Faÿnel, président du Collectif 69 Palestine, Georges Gumpel, de l'Union juive française pour la paix, Foued Medjabri, du Comité de bienfaisance et de secours aux Palestiniens (ONG), et Ornella Gorlet (aspect artistique du concert) ont présenté le projet humanitaire, qui consistera à apporter des livres, des médicaments et du matériel médical à Gaza, au profit



Jérôme Faÿnel, Ornella Gorlet, Foued Medjabri et Georges Gumpel, devant leur local du 6<sup>e</sup> arrondissement / Photo Jean-Louis Pihouee

du million et demi de personnes concernées par le blocus, qui sera, par la même occasion, dénoncé.

Ce sera la seconde flottille battant pavillons de plusieurs pays à tenter d'œuvrer humanitairement dans ce sens.